

Das Wunder von Davos

pharmaDavos ist eine Erfolgsgeschichte Weil seit neun Jahren immer mehr Apothekerinnen und Apotheker das riesige Angebot an neuem Wissen nutzen, wodurch sie ihre Position als Grundversorger im Gesundheitswesen stärken.

TEXT: HANS WIRZ

Auch wegen dem Ärztemangel waren und sind die Herausforderungen an die Weiterbildung der Apothekerinnen und Apotheker gewaltig gestiegen. Neue Kernkompetenzen sind Trumpf!

pharmaDavos ist es dank grossem Einsatz vom CAP und der Ifak gelungen, die Apotheken für eine wichtige Zielsetzung zu motivieren. Ja, sogar zu begeistern. Deshalb ein kurzer Blick zurück und einen in die Zukunft. Der Präsident von pharmaDavos, Hans Ruppanner, Dr. pharm., hat sich mit astreaBULLETIN an einen Tisch am Märtplatz in Basel gesetzt.

Das war 2023 ...

Niemand konnte wissen, ob sich nach Corona und einer Sommer-Durchführung 2022 genügend Teilnehmer für pharmaDavos 2023 begeistern liessen. Sie liessen sich: Die Teilnehmerzahl von 780 wurde zum neuen Rekord. Der feinste Leckerbissen in pharmaDavos 2023 wurde «Speed Dating» zum Thema Fachkräftemangel. Wobei sich die Berichtserstatteerin zum Event in der Davoser Zeitung genauso begeistert äusserte wie die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Anlasses. Was die fachliche Weiterbildung betrifft, war das Menü ebenso viel-



fältig wie üblich, aber besser besucht als je zuvor. Offensichtlich ist das Organisationskomitee genauso mit viel Herzblut dabei: Seit dem ersten Anlass vor neun Jahren sind noch alle damaligen Komiteemitglieder mit dabei. Im Hinblick auf den Jubiläumsanlass sind zwei junge Teammitglieder dazu gestossen.

... und das wird im Jubiläumsjahr 2024 geboten

Wie an jeder gesunden Pflanze werden natürlich auch bei pharmaDavos 2024 neue Triebe wachsen. An Ideen fehlt es nicht. Es gibt zurzeit erst wenige feststehende Aktivitäten vorzustellen.

- > Das Wichtigste ist im Moment wohl das Durchführungsdatum: 11. bis 15. Februar 2024 – jetzt schon in der Agenda rot eintragen.
- > Der Ablauf des Kongresses 2024 wird voraussichtlich der gleiche sein wie schon immer; mit Start am Sonntagnachmittag. Plus eben die neuen Attraktivitäten.
- > Aktuell in Planung ist eine grosse Jubiläums-Party voller Überraschungen.
- > Ein neuer Schwerpunkt dürfte die Vorstellung der Apotheke 2.0 sein, wo es u. a. um Digitalisierung und modernen Ladenbau geht.
- > Ebenfalls «Speed Dating» gegen Fachkräftemangel wird Thema sein. Das neue Format wurde diesen Februar mit grossem Erfolg getestet – von Mensch zu Mensch ist nach wie vor das interessanteste und effizienteste Entwicklungsformat.

Auch deshalb wird pharmaDavos 2024 ein voller Erfolg werden. Begeisternde Innovationen bestätigen immer wieder, dass Apotheken eine gute Zukunft haben können. Wenn sie ihre Stärken ausspielen. <



Verwurzelt und doch immer wieder neu.